

bado el 4 del siguiente mes, concluyó adjudicando al autor de la Memoria presentada, una recompensa de 50 pesos como estímulo á su dedicacion y estudio, y proponiendo se publique el trabajo en la «Gaceta Médica.»

Las brevisimas palabras que acabo de pronunciar, no bastan para dar una idea, siquiera fuese aproximada, de los pasos que por el camino de la ciencia disteis, Señores, en el año que tuve la honra de dirigir las discusiones. He querido, sin embargo, ser así tan breve y no apuntar las muchas reflexiones de que son manantial fecundo los importantes trabajos leídos, porque la sola enunciacion de ellos, basta para persuadir de las grandes esperanzas que nuestra Academia encierra para la humanidad doliente.

Mucho se ha hecho: quiero insistir en esta verdad, cuya enunciacion me es tan grata; pero mucho más hubiéramos conseguido á contar con la puntual asistencia de todos los socios. Cabe aquí, en efecto, un lamento que deseara no haber exhalado en este mi discurso, pero que lo formulo al fin, por si pudiere él remediar en lo futuro el enunciado mal, que es un grande obstáculo para nuestros progresos científicos. Pocos han sido en lo general, los socios concurrentes á las sesiones, y esos pocos han venido alimentando con sus escritos y con su palabra en las controversias, el espíritu de adelanto, indispensable á todas luces para quienes ejercen el sagrado sacerdocio médico.

¡Cuánto más no se hubiera alcanzado; cuánto más deliciosos y saludables frutos no estuviéramos ahora saboreando, si todos nuestros consocios hubieran traído á la Academia el contingente de su saber propio! . . .

Yo me prometo; yo quiero persuadirme de que en el nuevo año quede curado de raiz este defecto; y hágame la ilusion de que mi digno sucesor, al concluir su período, podrá en dia como éste decir: «la humanidad debe un voto de gracias á todos y á cada uno de los Miembros de la Academia de Medicina de México.»

México, Octubre 1.º de 1883.

M. CARMONA Y VALLE.

CRÓNICA MÉDICA.

SESION SOLEMNE.—Segun lo previene el Reglamento, la Academia de Medicina de México, el 1.º de Octubre, celebró su sesion solemne, en el Tívoli del «Eliseo,» comenzando á las doce del dia. Despues de la lectura de los documentos que el Reglamento exige, se procedió á la eleccion de los socios que

deben formar la Junta Directiva para el año académico de 1883-84, resultando electos:

Presidente.	Dr. Agustin Andrade.
Vicepresidente	„ Juan M. ^a Rodriguez.
Secretario 1.º	„ Manuel Dominguez.
Secretario 2.º	„ Adrian Segura.
Tesorero.	„ José M. ^a Laso de la Vega.
Bibliotecario	„ Agustin Reyes.

Comision de Estilo.

1.º Miembro. . . .	Dr. José María Bandera.
2.º „	„ Juan José Ramirez Arellano.
3.º „	„ Manuel S. Soriano.
Administrador de la «Gaceta.»	„ Demetrio Mejia.

CONGRESO HIGIÉNICO.—El 16 de Setiembre del corriente año, se inauguró este Cuerpo científico, con el objeto que es ya bien conocido. Algunos Estados nombraron sus delegados, y en México, los principales cuerpos médicos enviaron los suyos; el Presidente de la Academia nombró á los Dres. Demetrio Mejia y Gustavo Ruiz y Sandoval, para que la representasen.

El Congreso Higiénico ha continuado con regularidad sus trabajos y de esperarse es que no desmaye hasta ver concluidas sus tareas.

NECROLOGÍA.—Tenemos el sentimiento de anunciar á nuestros lectores los siguientes fallecimientos de nuestros compañeros:

En el mes de Abril del presente año dejó de existir el antiguo Profesor de Medicina y Cirugía, Dr. *German Corona*.

En Junio del mismo falleció el Dr. *Pablo Gonzalez*, quien perteneció al Cuerpo Médico Militar en el año de 1877.

El 21 de Agosto, á las siete de la noche, murió en Acapulco el Sr. *Manuel A. Ortiz*, Médico-Cirujano de Ejército, quien remitió á la Academia de Medicina de México, y ésta publicó en la «Gaceta,» algunos artículos que se juzgaron interesantes por su originalidad.

El 24 de Agosto dejó de existir de una manera repentina, el Dr. *Manuel Saenz*, Médico del Hospital «Gonzalez Echeverría» y aspirante que habia sido del Cuerpo Médico Militar.

El 28 del mismo mes falleció el Dr. *Luis Penichet*, uno de los Médicos más antiguos de nuestra Facultad Médica.